

## Une vie abondante

*« ...moi, je suis venu afin qu'elles aient la vie, et qu'elles l'aient en abondance » (Jean 10:10).*

J'ai lu un jour l'histoire d'un aigle magnifique qui était gardé dans une grande cage au sein d'un zoo. Les gens admiraient cet oiseau emprisonné qui était censé s'élever dans les cieux. Un jour, la porte de la cage fut laissée ouverte et le grand oiseau sortit à l'air libre. Mais les années d'emprisonnement l'avaient privé du pouvoir de voler, et il fut rapidement ramené dans sa petite maison.

Le peuple du Seigneur peut faire la douloureuse expérience de cesser de s'élever dans la présence de Dieu. Nous pouvons nous confiner dans des cages que nous avons nous-mêmes créées. Je me souviens d'un frère bien-aimé et doué qui s'est brouillé avec ses frères et n'est jamais revenu en communion avec le peuple du Seigneur avant ses quatre-vingt-cinq ans. Ce fut une grande joie pour lui de revenir. Mais de nombreuses années de communion, de contribution et de service furent perdues, et il fut rappelé à la Maison peu de temps après.

Nous sommes au seuil d'une nouvelle année dans la volonté de Dieu. Elle s'étend devant nous avec les sombres nuages du covid-19 et de toutes ses restrictions. Mais ce n'est peut-être pas le covid-19 qui nous pèse, mais d'autres problèmes qui nous afflagent et nous empêchent de jouir du salut que nous avons en Christ. Le Seigneur a prononcé ces belles paroles : « moi, je suis venu afin qu'elles aient la vie ». Une fois que nous possédons la vie en Christ, elle ne peut plus nous être enlevée : « et moi, je leur donne la vie éternelle, et elles ne périront jamais ; et personne ne les ravira de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tous, et personne ne peut les ravir de la main de mon Père » (Jean 10:28-29).

Dans l'Ancien Testament, une table se trouvait dans le lieu saint du tabernacle. On l'appelait la table des pains de proposition. Elle contenait douze pains représentant les douze tribus d'Israël sous le regard de Dieu. Ce qui est intéressant, c'est qu'il y avait un couronnement d'or qui entourait les pains sur la table et les maintenait en place. Ce qui a toujours touché mon cœur, c'est que le rebord tout autour était d'une paume (Exode 25:25) ; « et personne ne les ravira de ma main (...) personne ne peut les ravir de la main de mon Père ».

Le Seigneur est venu pour que nous ayons la vie et que nous l'ayons en abondance. Il a décrit une vie pleine, riche, mûre, fructueuse et joyeuse qui trouve sa source et sa sécurité dans le Fils de Dieu et Dieu le Père, et qui est scellée par l'Esprit de Dieu. Alors que nous sommes sur le point de

commencer une nouvelle année, ne nous laissons pas emprisonner par le doute, la peur ou les circonstances. Mais voyons les jours à venir, à travers la porte ouverte de la grâce de Dieu, comme une piste de décollage à partir de laquelle, libérés par la foi, nous nous élevons chaque jour dans la présence de Dieu et sommes habilités à vivre pleinement la vie qu'Il nous a donnée. Contrairement à l'aigle, nous ne perdons jamais la capacité de voler, mais seulement la foi de le faire : « Ne crains pas, crois seulement » (Luc 8:50).

**Gordon D Kell**